

SD Muhammadiyah Metro Pusat, Pawai Akbar Peringati Hari Pahlawan

Kamis, 10-11-2016

KOTA METRO, MUHAMMADIYAH.OR.ID – Mengutip pesan Bung Karno, Presiden Pertama Republik Indonesia, Bangsa yang besar adalah bangsa yang menghargai jasa pahlawannya. Pahlawan di masa sebelum kemerdekaan adalah mereka yang dengan sepenuh jiwa dan raga membela tanah air Indonesia.

Seiring dengan perjalanan waktu, mereka yang disebut sebagai pahlawan saat ini adalah mereka yang dapat memberikan kontribusi bagi Indonesia tanpa mengharapkan pamrih, dua di antaranya pahlawan lingkungan seperti tukang sapu di jalanan dan pahlawan akhlak yaitu orang tua di rumah dan guru yang terus mendidik kita sehingga menjadi orang yang berguna bagi bangsa ini kelak.

Bertepatan dengan peringatan Hari Pahlawan, SD Muhammadiyah Metro menggelar kirab semangat 10 November. Kegiatan yang mengangkat tema “Satu Langkah Untuk Negeri” ini bertujuan untuk menumbuhkan nilai-nilai perjuangan dan kepahlawanan kepada seluruh siswa SD Muhammadiyah Metro Pusat.

Ketua panitia pelaksana Hari Pahlawan, Ustadz Bisri mengatakan bahwa apa yang telah diperjuangkan para pahlawan dan pejuang untuk membela dan mempertahankan Negara Kesatuan Republik Indonesia kiranya dapat menggugah bangsa Indonesia untuk bersatu padu menyatukan langkah membangun negeri.

“Setidaknya ada dua lomba yang baru pertama diadakan dalam kegiatan ini,” kata Ketua Panitia Pelaksana, Bisri, Kamis (10/11).

Rangkaian kegiatan diawali dengan pawai akbar yang diikuti seluruh siswa kelas 1-6 dengan rute Start dari Kampus I dan Finish di GOR Jurai Siwo Kota Metro. Tercatat 1.335 peserta yang ikut dalam pawai ini. Peringatan hari Pahlawan kali ini dijadikan momen untuk SD Muhammadiyah Metro Pusat dalam menjalin silaturahmi dengan wali murid dan masyarakat Kota Metro.

Di gedung yang berlokasi di Kecamatan Metro Pusat ini, dijadikan tempat untuk menggelar beberapa agenda kegiatan lainnya yaitu: apel dan orasi, stand up comedy, lomba kostum pahlawan, lomba fotografi, lomba mewarnai siswa kelas 1-2 dan lomba baca puisi untuk guru.

Red: Dzar Al Banna

BERITA DAERAH